

GERENCIA PRESENTE

REUNIÓN CON EL SINDICATO ANTHOC

En virtud del acuerdo firmado en mayo de la presente anualidad en el cual se estableció un pliego de solicitudes elevadas por parte de los dos sindicatos a la E.S.E. Hospital San Juan de Dios de Pamplona, Anthoc extendió una invitación al Dr. Hernando José Mora, gerente de la E.S.E. así como a su equipo de trabajo, con el propósito de llevar a cabo una revisión de los primeros apartes de la negociación establecida en el mencionado acuerdo, por las asociaciones sindicales existentes.

Una de las finalidades del sindicato se enmarca en la intención de dialogar abiertamente sobre los diferentes procesos que se están llevando a cabo como asociación. Este expresó su deseo de discutir asuntos específicos relacionados con el área de Talento Humano, con el objetivo de debatir y conocer el estado actual de ciertas solicitudes que benefician a todo el personal de la entidad.

Durante esta reunión, se abordaron de manera detallada los temas planteados por el sindicato. Este es un ejemplo del compromiso de las partes por avanzar de manera constructiva y lograr el cumplimiento de los compromisos adquiridos.



UNA CELEBRACIÓN ESPECIAL

PARA LOS MÁS PEQUEÑOS

El comité de Bienestar Social de la E.S.E. Hospital San Juan de Dios de Pamplona, en articulación con los programas de Psicología, Nutrición y Terapia Ocupacional de la Universidad de Pamplona celebraron el día del niño. Este evento tuvo lugar en las instalaciones del Hospital y reunió a niños, docentes y profesionales en formación en un ambiente lleno de diversión y alegría.

Durante esta jornada, los niños contaron con actividades lúdicas y recreativas preparadas por los profesionales en formación, además de ofrecerles a los infantes un refrigerio saludable. Una propuesta que permitió que este espacio también trajera una buena conciencia por la buena alimentación.

Se espera que sigan disfrutando de estos espacios que el Hospital a través de Bienestar Social ofrece a todos los niños de la comunidad hospitalaria.



CAPACITACIÓN DE IMPLANTE SUBDÉRMICO

El personal asistencial participó en el curso de entrenamiento en inserción y retiro de implante subdérmico, organizado por el Enfermero profesional, Guillermo Escobar, coordinador del área de Planificación Familiar de la E.S.E. Hospital San Juan de Dios de Pamplona, con el apoyo del laboratorio Abbot, encargado de realizar la orientación de la actividad.

El objetivo principal de este tipo de capacitación es fortalecer las habilidades de los profesionales de la salud y de esta manera, garantizar que la Institución de Salud cuente con un personal calificado para ofrecer servicios de planificación familiar, beneficiando a los usuarios y la comunidad en general.

El curso se llevó a cabo durante tres jornadas, logrando reunir a un total de 65 participantes, entre médicos y enfermeros profesionales del Hospital. Al finalizar la actividad, estos participantes recibieron una certificación que acreditará sus conocimientos en la inserción y retiro de implantes subdérmicos.



VIERNES DE SALUD: SABER TAMBIÉN ES CUIDAR

La E.S.E. Hospital San Juan de Dios de Pamplona, pone en marcha el programa de capacitaciones “viernes de salud: saber también es cuidar” actividad que se realiza a través del grupo Asistencial del programa de Auditoria para el mejoramiento continuo de la calidad (PAMEC) en los Centros de Salud.

Esta iniciativa busca fortalecer los conocimientos del personal de salud de las sedes integradas esperando tratar

temas como seguridad del paciente, procesos prioritarios, referencia y contra referencia, gestión ambiental, seguridad y salud en el trabajo y el SIAU, entre otros.

En la primera sesión desarrollada el viernes 20 de octubre se habló sobre el programa de seguridad del paciente, buscando fomentar las prácticas seguras, reduciendo los riesgos, incidentes y eventos adversos, asegurando de esta manera una atención segura para los usuarios

